

Bonjour à tous,

Nous sommes bien arrivés à Villers-Sainte-Gertrude, le soleil était là pour nous accueillir !

Nous avons découvert toute l'infrastructure du centre et avons installé nos chambres. Après un bon repas de midi, nous sommes partis en activité dans la forêt. « Dur dur l'escalade à travers les rochers ! » Notre guide nous a expliqué le rôle de différentes plantes et nous avons même mangé des marshmallows que nous avons cuits au feu de bois !

Pleins de bisous et à demain,

Les enfants de première année

